

Dans une résolution conjointe, l'Assemblée générale demandait au Conseil permanent de mettre sur pied un comité spécial chargé de la sécurité hémisphérique qui poursuivra la réflexion sur le programme de coopération pour la sécurité de l'hémisphère.⁶

DÉBAT PARLEMENTAIRE

Il n'a pas été question de l'OEA en tant que telle à la Chambre des communes cette année. Pour ce qui est des droits de la personne, de Haïti et du Pérou, voir les chapitres qui leur sont consacrés.

OUVRAGES DE RÉFÉRENCE RÉCENTS

Canada-Caribbean-Central America Policy Alternatives, *Report on Canada's Second Year in the OAS*, Toronto, avril 1992.

Farlinger, Shirley (sous la dir. de), *Canada in the Americas: Agenda for the 90s*, The Group of 78, Ottawa, 1991.

«Un pavé dans la mare : le Canada encourage l'OEA à examiner la question de la prolifération», *Le Bulletin du désarmement*, n° 17, automne 1991, p. 4.

OUVRAGES GÉNÉRAUX

Bloomfield, Richard J. et Abraham F. Lowenthal, «The Inter-American Institutions in a Time of Change», *International Journal*, vol. 45, n° 4, automne 1990.

Canada-Caribbean-Central America Policy Alternatives (CAPA), *Report Card on Canada's First Year on the OAS*, CAPA, Toronto, 1991.

Han, Henry H., *Problems and Prospects of the Organization of American States: Perceptions of the Member States' Leaders*, Peter Lang, New York, 1987.

Ministère des Affaires extérieures, *La première année du Canada à l'Organisation des États américains : mise en oeuvre de la stratégie à l'égard de l'Amérique latine*, Ottawa, 27 mars 1991.

⁶ Assemblée générale de l'OEA, AG/doc 2882/92, 20 mai 1992, «Cooperation for Hemispheric Security»; AG/doc 2992, 21 mai 1992.